



宝達中プライド

2022年4月18日

No. 2

<校訓：「自主」「剛健」「敬愛」>

宝達志水町立宝達中学校

ホームページアドレス <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/houdaj/>

TEL28-3121

メールアドレス web-hc@hodatsushimizu.jp

◇学習規律の大切さ

先般、1年生の学年集会が行われていました。1年生担当の先生方からこれからの心構えについて話がありました。授業での挨拶、授業の受け方、思春期における友達との接し方、学校生活に関わることで、先生方は、生徒の成長のために「怒る」のではなく「叱る」んだと話されていました。怒るのは感情的なもので叱るは生徒にこうなってほしいという願いがあるんだと話すことで、生徒達も納得していたように感じました。

さて、これからの授業においてタイトルにもあるように、学習規律がきちんとできていないと、学習したことが定着しません。人の話を聞く態度や話し方、学習の約束等おろそかにしてはいけません。学習は誰のためにするのか。もちろん自分を成長させていくためです。学習するうえで一番の基となる学習規律をしっかり守れる生徒になってほしいと思っています。

○「なぜ 学ぶのか」 学びを大切に！

論語（ろんご）とは、古代中国の思想家、孔子の言葉を弟子たちが記録した書物です。その中で学びについて書かれたものを一部紹介します。

「仁を好みて学を好まざれば、其（そ）の蔽（へい）や愚なり」

（仁を好んでも学問を好まないと、愚かな者になる。）

「知を好みて学びを好まざれば、其の蔽や蕩（とう）なり」

（知を好んでも学問を好まないと、どうしたら良いかわからなくなる。）

「信を好みて学を好まざれば、其の蔽や賊なり」

（信頼を好んでも学問を好まないと、盲信してしまうことになる。）

「直を好みて学を好まざれば、其の蔽や絞（こう）なり」

（正直さを好んでも学問を好まないと、窮屈になる）

「勇を好みて学を好まざれば、其の蔽や乱なり」

（勇気を好んでも学問を好まないと、乱暴者になる）

「剛を好みて学を好まざれば、其の蔽や狂なり」

（強さを好んでも学問を好まないと、狂乱に陥ってしまう。）



学ぶこと（学習）は、生涯において大切なものです。学ぶことを学べる時にしっかり学ぶこと、それが個々の資質・能力を高め、将来においても力になると思います。学びに向かう姿勢を今一度見つけてみましょう。

○交通安全教室開催しました

4月7日（木）3、4限目に交通安全教室（自転車点検）が行われました。

羽咋警察署員の方からお話を聞き、各自の自転車点検も行われました。日頃、なかなかできない点検を行い、自転車の状態も確認できました。命に関わることです。交通ルールをしっかりと守り、安全に登下校しましょう。反射タスキも忘れずつけましょう。



2022年度前期生徒会役員紹介

宝達中学校の生徒会役員15名です。学校を盛り上げて頑張ります。よろしくお願いします。

生徒会 会長	米谷あずさ（3の2）	専門委員長			
副会長	舟田 蒼太（3の3）	生活	松井 悠奈（3の2）	放送	林 佑美（3の1）
//	川畑 心結（3の2）	体育	岩見 莉歩（3の2）	文化	村井ひまり（3の3）
書記	竹田 光琉（3の1）	美化	片原 美遥（3の1）	保健	上本 心華（3の2）
//	山田 奈於（3の3）	図書	岡田 陽那（3の3）	JRC	谷辺 桜哉（3の1）
会計	松島 涼葉（3の2）	給食	山加 悠夏（3の3）		



いろいろな制限がある中での活動になるかもしれませんが、皆さんのやる気と元気で宝達中学校を盛り上げて行って欲しいと思います。前期の活躍を期待しています。

今できることを みんなで考え 実行していこう。「元気があれば、何でもできる。」って言ってた人いましたよね。最近見なくなりましたけど…。

こんな時だからこそ、元気を出していきましょう。